

太宰府市民の皆さん、  
こんにちは!

ほたる

2024年4月 第36号

# 県議会議員 わたなべ美穂です!

## 2月議会報告

### 一般質問

#### ●河川におけるごみの回収

いま海洋プラスチックごみの総重量は1億5千万トン、このままでは2050年には海にいる魚の総重量を超えると言われています。従来のプラスチックは自然に還ることなく、目に見えないマイクロプラスチックとなって魚の体内に蓄積されます。その魚を人間が食べることになり、孫の世代は生まれた時からプラスチック入りの魚を食べことになります。福岡県の海洋ごみの7割が陸域から河川を通って海に流れ出しています。県では、ごみの発生源を特定し、対応しつつ、学校をはじめ県民へ啓蒙を図りました。

#### ●障がい者地域生活支援事業

この地域生活支援事業は、対象者がお住まいの自治体によって違います。そのため、サービスを受けられない障がい者の方が出てきています。国の交付税や補助金が財源となっている事業の対象者が、市町村で違っているのはいかがなものかと思いますが、事業主体が市町村であるため、県としては関与する方法が難しいところです。県は問題が起きていないか市町村の意見を聞いていくと答弁しました。



### 代表質問

所属会派では「来年度予算案について」「能登半島地震に係る諸課題について」「医療2024年問題について」等、12項目にわたり代表質問を行いました。

能登半島では未だに断水が続いている所もあります。水道事業基幹管路の耐震化率は全国及び県平均約41%に対し、太宰府市は54.8%ですが不安は残ります。

医療関係者の労働時間の上限が決められる2024問題では、これまで人材不足を長時間労働で補ってきた医療現場では、それが出来なくなった場合、救急医療やもともと医師が不足している地域において医療崩壊が懸念されています。

### 予算特別委員会 副委員長拝命!

服部県政1期目最終年度の予算が可決成立しました。予算総額2兆1321億円で対前年度比3%の減となっています。法人税などが伸びを示し、県の借金である県債も基準となる令和3年度と比較して548億円減少しました。

その予算を審議する「予算特別委員会」で、わたなべ美穂は副委員長を拝命し、服部県政の総仕上げ予算について執行部としっかり議論を進めました。



# 2月議会報告

## 福岡県性暴力根絶条例改正

所属する会派が提案し、全国初の条例となった「福岡県における性暴力を根絶し性被害から県民等を守るための条例」を改正しました。わたなべ美穂は条例検討委員会の一員として、新たに痴漢や盗撮も性犯罪として規定し、いま社会問題になっているアスリート盗撮対応のため施設などの管理者は必要な措置をとることといった、時代に合わせた改正を議論し、可決成立させました。



3/8  
国際女性デー



3月8日は国際女性デー。わたなべ美穂は国際女性デー福岡実行委員会の委員長として、天神の街をパレード、天神駅周辺の3か所でリレートークを行うイベントを実施しました。当日は天候にも恵まれ、女性を中心に130名を超す参加者と共に大いに盛り上りました。



たくさんのご参加  
ありがとうございました!

2月18日、「わたなべ美穂後援会新春のつどい・後援会総会」が開催され100名を超す支援者の方々にお越しいただきました。わたなべ美穂からは当選後1年間の県政報告と日々の活動報告を行い、後援会総会では活動方針等が採択されました。

## 手話言語条例

福岡県は昨年4月から手話が言語であることを定めた手話言語条例を施行しました。太宰府市ではまだ条例制定には至っていませんが、ろう者にとって手話は欠かすことのできないコミュニケーションツールです。簡単な手話をご紹介します。

こんにちは

立てた人差し指・中指を重ねて額の中央にあて、おじぎをする



資料：糸島市公式ウェブサイトより

WEBサイトもご覧ください！



「皆さんの声をお聞かせください！」

あなたとつなぐ県政 わたなべ美穂事務所

〒818-0125 太宰府市五条3-4-38 電話：092(918)1121 FAX：092(918)1128

